
ATA n. 05 de 2013, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 10 DE JULHO DE 2013, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 2 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos dez dias de julho do ano de dois mil e treze, quarta-feira, às dezesseis horas, o 4 

Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência 5 

do Diretor Geral do Campus Joinville, MAURICIO MARTINS TAQUES, com a presença 6 

dos seguintes conselheiros do Colegiado: ALEXSANDRA J. D. P. COELHO ZANIN, 7 

DÉBORA DA SILVA, ANA CAROLINA STAUB DE MELO, JÚLIO CÉSAR TOMIO, 8 

MARIA HELENA R. KUHLHOFF e VALTER VANDER DE OLIVEIRA. A seguir foi 9 

repassada a pauta da reunião. 1. Informes. 2. Aprovação da Ata n. 04 de 12/06/2013. 10 

3. Aprovação do Regulamento para utilização de Skates na quadra esportiva. 4. 11 

Aprovação do Projeto de Extensão: “Grupos Estáveis de Arte”. 5. Aprovação das novas 12 

diretrizes para o Projeto Integrador dos Cursos do Campus Joinville do IF-SC. 6. 13 

Aprovação do Anteprojeto de construção de um prédio que contemplará o almoxarifado 14 

e a cobertura da quadra poliesportiva e dos carros oficiais. 7. Aprovação da permissão 15 

de Habilitação do NEaD (Núcleos de Educação a Distância do Campus Joinville). 16 

Primeiro Ponto. Informes. O Diretor informou que foi realizada uma consulta pública 17 

para escolha dos ocupantes das funções de Coordenadoria de Gestão de Pessoas, 18 

Coordenadoria de Materiais e Finanças, Coordenadoria Pedagógica e Coordenadoria 19 

das Áreas: Elétrica, Mecânica e Cultura Geral e que não houve nenhum servidor 20 

interessado em assumir a função da Coordenadoria da Área Elétrica. O Diretor 21 

informou que o Prof. Jorge Guedes do Campus Chapecó foi convidado assumir a 22 

função com a anuência e aprovação da coordenação da área elétrica do Campus 23 

Joinville e o mesmo deverá assumir no início do 2º semestre. Segundo Informe. O 24 

Diretor informou que existe a possibilidade de doação do prédio da Escola Conselheiro 25 

Mafra e que está prevista a vinda da Reitora no mês de agosto para conversar com os 26 

servidores sobre a expansão da área física. Segundo Ponto. A ata n. 04 de 27 

12/06/2013 foi aprovada sem alterações. Terceiro Ponto. Aprovação do Regulamento 28 

para utilização de Skates na quadra esportiva. Foi inserido que os alunos deverão 29 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA.  

CAMPUS JOINVILLE 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO  



entregar na Coordenadoria Pedagógica um termo de responsabilidade assinado pelos 30 

pais ou responsável legal autorizando a prática do esporte dentro das normas 31 

estabelecidas no Regulamento. O uso de skates na quadra foi aprovado em caráter 32 

experimental até o início das obras do novo prédio. Quarto Ponto. Projeto de 33 

Extensão: “Grupos Estáveis de Arte”. O Prof. Márcio Costa informou que o projeto visa 34 

incentivar a produção cultural no IFSC e esta sendo realizada uma parceria com a 35 

Fundação Cultural para ceder o espaço físico. O Prof. Valter Vander de Oliveira 36 

solicitou incluir a carga horária em cada módulo. Aprovado com essas alterações. 37 

Quinto Ponto. Novas diretrizes para o Projeto Integrador. Os conselheiros sugeriram 38 

incluir no artigo 4º a seguinte redação sobre a estrutura do projeto integrador: “Art. 4º. A 39 

estrutura organizacional do Projeto Integrador de Cursos é composta de: I. 40 

Coordenador do Projeto Integrador, que pode ser por fase ou por curso, ficando a 41 

decisão a critério de cada curso”. Aprovado com essa alteração. Sexto Ponto. 42 

Anteprojeto de construção de um novo prédio. O Diretor informou que o novo prédio 43 

contemplará o almoxarifado, a quadra poliesportiva, o estacionamento para carros 44 

oficiais e a academia. Alexsandra solicitou um espaço para o arquivo permanente do 45 

setor de registros acadêmicos e também um espaço com prateleiras para troféus e 46 

prêmios dos alunos. Informou ainda, que segundo o engenheiro, é possível destinar 47 

esses espaços. Aprovado com essas alterações. Sétimo Ponto. Aprovação da 48 

permissão de Habilitação do NEaD (Núcleos de Educação a Distância). O Diretor 49 

explicou que tem demanda para oferta de curso de inglês e espanhol, mas necessita 50 

primeiro da aprovação da habilitação do NEaD no Campus. Após a aprovação, o 51 

Campus receberá a visita de uma comissão do MEC para avaliar o espaço físico e as 52 

condições adequadas. Informou ainda que a sala n.222 será destinada para os cursos 53 

do NEaD. Aprovado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para 54 

constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 10/07/2013.    55 


